



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 048-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Hombre apuñalado en el corazón se salvó de morir**

### **Gracias a la intervención inmediata de los médicos especialistas del Hospital Regional de Cajamarca.**

Edilberto Pretel Narro de 29 años de edad, volvió a la vida, luego que fuera operado satisfactoriamente por médicos cardiólogos del Hospital Regional de Cajamarca, quienes realizaron una proeza médica al salvarle la vida luego de haber sido apuñalado con arma blanca en el corazón.

El hombre herido llegó de emergencia al Hospital Regional, tras ser agredido con un cuchillo que lo lesionó el ventrículo derecho del corazón dejándole al borde de la muerte.

La oportuna intervención del médico cardióvascular Carlos Zapatel Díaz y el Staf de profesionales, hicieron que esta operación dure cuatro horas, logrando salvarle la vida.

Actualmente el paciente se encuentra recuperándose en la cama 309 de la Unidad de Cuidados Intermedios (UCI), del Hospital Regional. Al ser abordado dijo que se encuentra estable y conforme con la operación practicada por los galenos de dicho nosocomio.

Por su parte el Dr. Carlos Zapattel Díaz, explicó que el paciente llegó en estado crítico, siendo intervenido inmediatamente, encontrándose en la operación una lesión cardiaca en el ventrículo derecho, es decir, un hueco.

Esta cirugía es de alto riesgo porque se abre el esternón por en medio y se evidencia toda la estructura del corazón, se cierra posteriormente con material especializado, afirmó el galeno.

“Es la primera vez que se realiza una operación de esta naturaleza con éxito en este nosocomio, pues por lo general estas tipo de lesiones son mortales”, narró el médico especialista, tras mencionar que urge una mayor implementación de equipos quirúrgicos especializados para estar al nivel de las ciudades de Trujillo, Chiclayo o Lima.

La Dra. Magda Gonzales Carrillo, Directora del Hospital Regional de Cajamarca, expresó su beneplácito por la ocurrencia; sin embargo manifestó que las entidades financieras del Hospital transfieran los recursos económicos necesarios para alcanzar la meta establecidas; cuyo propósito es erradicar la mortalidad de todas las enfermedades en este nosocomio, que se prepara para celebrar sus bodas de Oro.

***Se agradece su difusión,  
Cajamarca, 22 de marzo de 2013***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***